

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Kultus

Ihr Ansprechpartner
Tilo Schumann

Durchwahl
Telefon +49 351 564 65100
Telefax +49 351 564 65019

presse@smk.sachsen.de*

02.03.2017

„Starke Schule“: Landessieger in Sachsen stehen fest

Presseeinladung: Kultusministerin Kurth zeichnet die sächsischen Sieger aus – Preis mit insgesamt 10.500 Euro dotiert

Fünf Schulen aus Sachsen können auf den Landessieg im bundeweiten Schulwettbewerb „Starke Schule. Deutschlands beste Schulen, die zur Ausbildungsreife führen“ hoffen. Nominiert sind Schulen aus Auerbach, Borna, Hartha, Marienberg und Werdau. Die Sieger werden bei einer Festveranstaltung mit Kultusministerin Brunhild Kurth bekannt gegeben. Der Preis ist mit insgesamt 10.500 Euro dotiert (1. Platz: 5.000 Euro, 2. Platz: 3.500 Euro und 3. Platz: 2.000 Euro).

Pressevertreter sind herzlich eingeladen zur:

Preisverleihung der Landessieger „Starke Schule“

mit Kultusministerin Brunhild Kurth,

am 8. März 2017, ab 14 Uhr im Deutschen Hygienemuseum,

Marta-Fraenkel-Saal, Lingnerplatz 1, 01069 Dresden.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Die fünf nominierten Schulen:

Oberschule Leubnitz, Werdau

Pestalozzi-Oberschule, Hartha

Seminarschule Auerbach, Auerbach

Dinter-Oberschule, Borna

Heinrich-von-Trebra-Oberschule, Marienberg

„Starke Schule“ ist ein Programm der Gemeinnützigen Hertie-Stiftung, das gemeinsam mit der Bundesagentur für Arbeit, der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände und der Deutsche Bank Stiftung

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
für Kultus**
Carolaplatz 1
01097 Dresden

www.smk.sachsen.de

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

durchgeführt wird. Der Wettbewerb wird alle zwei Jahre ausgeschrieben und ist mit insgesamt 220.000 Euro (bundesweit) dotiert. Neben den Geldpreisen profitieren die ausgezeichneten Schulen vor allem von der Aufnahme in das Netzwerk, das Fortbildungen zur Unterrichts- und Organisationsentwicklung bietet. Der länderübergreifende Austausch ist in dieser Form einzigartig und gibt den Schulen Impulse für ihre weitere Arbeit.

Ablauf der Veranstaltung:

Begrüßung und kurzes Grußwort von Kultusministerin Brunhild Kurth

Kurzer Film zu „Starke Schule“

Auszeichnung der Plätze 5 und 4

Künstlerischer Beitrag der Oberschule „Heinrich-von-Trebra“ in Marienberg

Auszeichnung der Plätze 3 bis 1

Schüler der drei Erstplatzierten präsentieren ihre Schule

Gemeinsames Siegerfoto

Stehempfang

Pressebüro „Starke Schule“:

Nina Hoppmann

Tel.: 0221 – 160 82 412

Presse.starkeschule@neueshandeln.de